
 
【本日のプログラム】 
司   会  本多 淳例会運営委員長         斉 唱  ｢奉仕の理想」 

プログラム  『ガバナー補佐訪問』 

   西三河分区ガバナー補佐 伊藤正幸君(碧南ＲＣ)   分区幹事 黒田泰弘君(碧南ＲＣ)   

地区副幹事 成瀬介宣君(安城ＲＣ) 

 

〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉 岩瀬淳治委員長 

本日の出席数  ５９名    

８月３日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ １３名    

訂正出席率 １００％ 

 

 

〈スマイルボックス委員会〉 石川哲朗委員長 

西三河分区ガバナー補佐 伊藤正幸君  

分区幹事 黒田泰弘君  

地区副幹事 成瀬介宣君 スマイルを頂きました。 

岡田光祥君 伊藤ガバナー補佐、黒田分区幹事、成瀬地区

副幹事、皆さんようこそ西尾ＲＣへ。また伊藤ガバナー補佐、

本日講話よろしくお願いします。 

尾﨑隆爾君 伊藤正幸ガバナー補佐、ようこそ西尾ＲＣへ。

本日はご指導の程よろしくお願い申し上げます。 

山﨑周彌君 地方紙に記事が載りました。体調の検査結果、

健康に異常がありませんでした。 

石川哲朗君 伊藤正幸ガバナー補佐、黒田分区幹事、成瀬

地区副幹事、ようこそいらっしゃいました。 

高園雅充君 先日は妻へのお誕生日のお花、有難うござい

ました。また久々に会話が出来ました。 

鈴木隆弘君 先月(７月)お誕生日のお祝い、有難うございま

した。 

ふと最近思うのですが、コロナの状況がよく分かりません。いつまで続いて、いつ終わるの

か。昨年は夏頃には終わるぞ、と言っておりましたが、夏になってオリンピックが１年延期さ

れ、１年もあれば何とかなると思っていたら、とんでもない話で、今年のオリンピックの時期は

患者の数もどんどん増えており、緊急事態宣言どころの話ではなく、外国であればロックダウ

ンしなければならないほどの状況でした。その中で行事を進めていきますが、いつ終わるの

か先が見えないのが本当に心配です。学校の勉強で、天保の大飢饉が３年にわたって続

き、１番人々が影響を受けたのは最後の終わる時だったと書いてありました。我々も同じで、 

終わるときは逆に大変になってしまうのかと思います。人生は本当に分からないものです。私の父は大東亜戦争に行

き、実際に玉を打ってきたという話を聞いたことがあります。そんなことを考えると、何年かに１度そういう大飢饉や大

災害などの負の遺産があるような気がします。そんな中で人間は強いですね。もうだめかと思えば、ちゃんと復活して

いきます。 

先日の地区大会を休んでしまったのですが、実は身内にコロナがありまして、２週間自宅待機になりました。外にも

出られず、情報を伝えるのにも人伝えで、買い物にも行けず、欲しいものが手に入らないという大変退屈な時を過ご

しました。これだけ蔓延するとひょっとすると身近にこういうことがあるかもしれませんので、その辺りは十分気を付け

て毎日を過ごして頂きたいと思います。 
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2021-22 年度  岡田会長テーマ  ～新しい友を作ろう～ 

食事 「こばやし屋」 



 

 
〔〔卓卓話話〕〕  

シェカール・メータ会長は、国際協議会の講演の中で大きな夢を持っていると述べました。 

その夢は「会員を増やして世界に大きなインパクトをもたらすこと」、来年７月１日までに会員数を

１３０万人に増やすことです。「ｅａｃｈ ｏｎｅ，ｂｒｉｎｇ ｏｎｅ」各ロータリアンが１人の新入会員を入会

させることをお願いしています。モットーは「Ｄｏ ｍｏｒｅ，ｇｒｏｗ ｍｏｒｅ」もっと行動し、もっと成長し

ようです。より大規模で大きなインパクトのある奉仕プロジェクトを実行し、会員を増やし参加者の 

基盤を広げることです。会長自身が奉仕プロジェクトの参加を通じて人として成長したことに触れ、奉仕することこそ人

生の最高の生き方であると述べ、積極的な立ち上げと参加を呼び掛けています。ＲＩテーマは「奉仕しよう みんなの人

生を豊かにするために」です。時流を捉えて新たな奉仕のニーズを見つけ、ニーズに合わせて変化した奉仕活動を

行い、クラブに新しい文化を生み、その変化が更に素晴らしい奉仕活動に繋がり、皆の人生を豊かにします。 

昨年の緊急事態宣言から１年半が経ち、ウイルスの変異による重症化など、地球環境から人類への警鐘が鳴らさ

れています。もう１つ世界的な課題が環境問題です。地球温暖化、前線停滞によるゲリラ豪雨、熱波による火災など、

温暖化が地球環境を大きく変えています。沓名ガバナーは、この世界的な危機に対し新しい時代への挑戦として、地

区方針を「チェンジロータリー 新時代への成長に！」、地区ロータリアンの総意として「コロナゼロ、カーボンゼロ支

援」ゼロミッションを掲げました。４つの優先事項に基づきロータリアン１人ひとりに出来ることを考え、アクションを起こ

してください。今回岡田会長は「新しい友を作ろう」を方針に掲げています。クラブの皆様には、よりインパクトのある事

業、より地域社会に貢献する事業、そして世界の平和に貢献する事業、青少年の健全育成支援事業、日本・世界に

貢献する事業をご計画頂きたいです。さらに地区行動方針として９つの目標が示されました。１、クラブの発展無くして

ロータリーの発展なし。２、チェンジロータリー。３、会員の基盤を広げよう。４、ロータリー奉仕デーの開催です。５、コロ

ナゼロ・カーボンゼロ支援ということで、ゼロバッジを配布しています。ガバナー訪問時には、是非ともご着用をお願い

します。６、ロータリアンとしての誇りを高めてください。７、ロータリーファミリーです。ローターアクター、インターアクタ

ー、ライラリアン、青少年交換留学生、米山記念奨学生たち若い力を積極的に取り入れてください。８。ロータリー賞、

ガバナー特別賞に挑戦をお願いします。ロータリー賞については西尾ＲＣも目標を掲げて頂ければ達成可能となって

います。ガバナー特別賞は、マイロータリーの登録会員数５０％以上が前提です。現状、登録会員数は２２.０８％で

す。簡単に登録が出来るので、ご協力頂ければと思います。９、国際大会への参加をお願い致します。来年６月４日

から８日にかけ、アメリカテキサス州ヒューストンで開催されます。６月４日がガバナーナイトです。多くの皆様とお会い

できますことを願っております。ご登録をよろしくお願い致します。 

 最後に地区大会のご案内です。１１月６日､７日名鉄グランドホテルと名古屋国際会議場にて名古屋錦クラブホスト

で開催されます。そしてガバナー補佐杯親睦ゴルフ大会も例年通り開催する予定です。来年２月１９日のＩＭ、来年の

春のＷＦＦと６月の国際大会、多くの皆様のご登録をよろしくお願い申し上げます。 

 本日は私の力不足でガバナーの考えをしっかりお伝え出来かねたと思いますので、ガバナー月信、地区ＨＰ、地区

アプリをご活用いただければ幸いです。 

『ガバナー補佐訪問』 西三河分区ガバナー補佐 伊藤正幸君 (碧南ＲＣ) 

＜懇談会＞ 出席者：ガバナー補佐・分区幹事・地区副幹事・会長・副会長・幹事・会長エレクト 


